

## 「職場体験学習」特集 /

### 2年職場体験学習 無事終了！

“へトへト、くたくた、でも、楽しかった！”という充実感いっぱいの笑顔で、2年生が学校へ戻ってきました。

6月2日(火)から4日間(一部の事業所は3日間)、25の事業所様のご支援をいただき、充実した職場体験学習を実施することができました。

この体験学習を通して、気づくことがたくさんあったと思います。“未来をきり拓く自分づくり”を意識して、この体験を生かして行ってほしいと切に願っています。

#### しおり；「体験を終えて」から

〔南消防署〕救急車に来るまでの応急手当の大切さなどをしっかり学べた。心臓マッサージの2分間がえらかった。

〔くまだ保育園〕菊組の子が「もう終わりなん？いやー。もっと遊びたい！」とか言ってくれて、めっちゃうれしかった！

〔菰野町図書館〕色々な作品にふれることができた。生まれた日に何があったか分かるってすごい。図書館は、便利！郷土資料のあったところがすごかった。

〔ミスタードーナツ〕常にカメラを見て、お客様が待っていたら、すぐに行くということが素晴らしいなと思った。お客さんと楽しそうに話をして常にお客様のことを考えるという気持ちを見習おうと思った。

〔わはん〕4時間以上立っていて、とても疲れたけど、お店の人は、もっとつらいんだと思った。

#### 保護者の皆様へ

2年生の家庭科の一環として『浴衣着付体験と和装文化について』というテーマで授業を行います。日時は、6月15日(月)10時40分、会場は、本校武道場です。和装教育を推進するNPO団体の方のご支援をいただきます。ご参観いただければありがたいです。



## 「しおり」;『保護者からの一言（アドバイス等）』

- 4日間、体験をして将来について、仕事とは大変だ！楽しいなど、色々考える機会になったと思います。何を感じ、何を考えたのかな・・・。
- 本を借りに来てくれた人が明るく話しかけてくれたそうで、よかったね。初めての社会体験をこれから役に立てるようにがんばろう！
- 1日7時間以上の体験は大変だったと思いますが、思い出深い体験になったのではないですか。この経験を生かし、これからの学校生活や将来の仕事選びに活かしてください。人の役に立つためには、まずは自分が強くなれないと。がんばって下さい。
- お年寄りへの食事介助は、誤飲をしないように介助しなければならぬので、とても難しいと思います。座りながら介助するのと、正面から介助する事も大事だね。
- ドーナツを売るとい仕事にも、いろいろな作業があると学びました。それぞれの担当の人に話が聞けて、世界が広がったかな？
- 最後の日は、お世話になった先生方、職員の方にきちんとお礼を言って、体験させてもらった事に感謝すること。仲良くしてくれた子供たちとたくさん遊ぶこと。
- 四日間、一人で行くと聞いたときは、とても心配でしたが、一日一日短い時間に成長している様子が聞いて良かったです。これからも色々なことに挑戦して行って下さいね。
- 将来、どんな職業に就いたとしても、今回の職場体験で学んだ事で共通する部分があると思います。この経験を大切にこれからも、勉強&部活、頑張ってください。
- 毎朝、バスに乗っていくので、早起き頑張っていましたね。帰ってくるとあちこち痛い所もあって、疲れましたね。ご苦労様。その体験が役に立つ事もあるでしょう。とてもがんばりましたね。
- 今日は、手術室にも実際に入らせていただいたようです。普段、絶対に入れない所ですから貴重です。
- 自分が作ったチャーハンを先生に食べてもらったり餃子を包んだり充実した体験をさせていただきよかったですね。

### 保護者の皆様

「しおり」への記入、ありがとうございました！

